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Nerina Fabbro Governatrice 2023-2024

Lo scorso 24 settembre, nella splendida cornice del Castello di
Villalta, nel comune di Fagagna, si è tenuto il 28° Congresso di
Apertura del Distretto 108Ta2. 
L’occasione ha riunito non solo tante e tanti Lions del nostro  
distretto, ma pure autorità civili quali i sindaci di Fagagna e Udine,  
Daniele Chiarvesio e  Alberto Felice De Toni. La loro presenza è il
segno tangibile del riconoscimento che i  Lions sono protagonisti
importanti dei loro territori. Abbiamo di che esserne fieri.  
Il discorso programmatico - che segue - della nostra Governatrice
Nerina Fabbro si è focalizzato sull’importanza della cura e
attenzione verso socie e soci, promuovendo  "La forza della
Gentilezza". Quest’annata lionistica si pone l'obiettivo di
aumentare il numero di soci per ampliare l'impatto positivo nel
mondo, con un richiamo alla Mission 1.5 di aiutare un miliardo di
persone entro il 2027.  La comunicazione, il coinvolgimento dei
Leo e la collaborazione con altri Distretti sono citati come
elementi chiave per la crescita e, non a caso, erano ospiti con le
loro consorti il Governatore del Distretto 108Ta1 Carlo Eugenio
Ferrari e quello del 108Ta3 Giorgio Brigato. Infine, si esprime
gratitudine per l'impegno e si invita a lavorare insieme per
contribuire a un mondo migliore.

IL CONGRESSO DI APERTURA 



2/37

Passa il tempo, cambiano i governatori, ma lo scopo della nostra
Associazione resta sempre identico. Servire. Servire chi è nel
bisogno. Servire per fare del bene. Servire facendo service.
Vista, diabete, cancro infantile, ambiente, lotta alla fame e alla
povertà: sono le cinque cause umanitarie globali che
perseguiamo in tutto il mondo. Sono il fil rouge che tiene uniti i
quasi 50.000 club del mondo e i quasi 1.400.000 soci.
Qualche sera fa ascoltavo dei Lions raccontare service fatti dai
loro club. Ce n’erano di grande rilievo, realizzati in
collaborazione con istituzioni o realtà territoriali. Ma anche
service molto più semplici, non costosi, facili da realizzare. E
come mi capita ogni volta, entusiasmo e voglia di fare mi
pervadono, aumentando la mia passione per il lionismo. Ascolto
con ammirazione la descrizione delle attività, resto colpita dalla
qualità e dalla numerosità dei service che vengono fatti. 
E ogni volta penso “che bravi!”, “Che Idea Innovativa! Progetto
Magnifico!” concludendo che noi Lions siamo davvero
bravissimi nel fare service. È un’attività che ci riesce bene. E
questa è una nostra competenza oramai acquisita. 
Nonostante i tempi siano cambiati, nel mondo resta il bisogno di
noi, resta il bisogno di Lions volontari, per diffondere la cultura
della solidarietà e dell’aiuto. E i service rendono noi Lions
protagonisti nella promozione di un mondo migliore. 
Changing the world (cambiamo il mondo), il motto della nostra
Presidente Internazionale Patti Hill, illumina magnificamente
l’effetto potente sull’intero pianeta del nostro impegno sociale.
Come ce lo ricorderanno più tardi Leopoldo Passazi, il nostro
GST-D, e i coordinatori delle Aree Service (Salute, Scuola,
Comunità, Giovani, Ambiente), tutti loro sono nostri partner
nella progettazione, mettono a nostra disposizione, idee,
format, materiali, procedure, strumenti, che a loro volta hanno
ricevuto dai coordinatori MD, per fare service ancora migliori. 
Sicuramente nel realizzare service significativi un grande ruolo
va riconosciuto alla Fondazione con i suoi contributi; e in questo
anno il mio impegno verterà nel sostenere LCIF con donazioni e
raccolta fondi; più tardi il coordinatore distrettuale Mimmo
Battiloro ci illustrerà il programma.

LA FORZA DELLA
GENTILEZZA
IL DISCORSO DI APERTURA DELLA
GOVERNATRICE NERINA FABBRO



3/37



Se da una parte la nostra competenza nel
fare service mi rasserena, dall’altra penso
con preoccupazione al numero totale dei
soci che, giorno dopo giorno, dal 1°luglio ad
oggi inesorabilmente continua a scendere. E
mi tormento su come mai perdiamo soci. Le
risposte sono diverse: alcuni perché non si
sentono più coinvolti e motivati come nel
passato, altri perché nei nostri club non
trovano più benessere e soddisfazione;
alcuni, a cui va il nostro pensiero di
gratitudine, purtroppo se li prende il Buon
Dio; altri ancora se ne vanno appesantiti da
tensioni e incomprensioni nei club. Che
fare? 
Partendo dal principio che per
un’associazione di volontariato i soci sono la
ricchezza, il primo obiettivo che insieme
dobbiamo perseguire è: avere cura dei soci;
stare bene dentro i nostri club; avere
l’attenzione e la sensibilità di far stare bene
tutti.
Per sostenere l’obiettivo “aver cura dei soci”
lanciamo la campagna “La forza della
gentilezza”. La gentilezza è empatia, ascolto,
rispetto, gratitudine; è cortesia, pazienza,
cura e urbanità, comportamenti per vivere
in armonia in una società inclusiva.
Ricordando che Novara è il comune italiano
della gentilezza 2023, “La forza della
Gentilezza” ha lo scopo di far divenire la
gentilezza, un’abitudine sociale diffusa. 
Per un approfondimento vi rimando al 13
novembre, la Giornata Mondiale della
Gentilezza, quando il nostro team GLT-D, i
nostri eccellenti formatori capitanati dalla
PDG Anna Dessy, entrerà nel merito di
questa campagna in una serata online dei
“Lunedì del Distretto” aperta a tutti.

L’altro obiettivo che insieme dobbiamo
perseguire è la crescita associativa:
aumentare il numero dei soci. 
Perché dobbiamo aumentare il numero dei
soci? Perché più siamo e più aiutiamo.
Perché nel mondo ci sono ancora tantissime
persone in difficoltà che non stiamo
aiutando. 
L’aumento dei soci ci garantisce di essere in
tanti, presenti lì dove c’è un bisogno. 
Guardando i rapportini dei club di tutto il
mondo si vede che al momento riusciamo ad
aiutare circa 500 milioni di persone (vedete
quanto sono indispensabili i rapportini!) Ma
ancora tante aree del mondo non sono
aiutate. È necessario allora fare di più,
essere di più. La nostra Presidente
Internazionale Patti Hill ha lanciato a livello
mondiale la Mission 1.5, il cui obiettivo
sfidante è di arrivare entro il 2027 ad
aiutare un miliardo di persone. Per
raggiungere un obiettivo così ambizioso
abbiamo bisogno di nuovi soci. La Mission
1.5 ci pone l’obiettivo di diventare
1.500.000 soci entro il 2027.
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Nerina Fabbro tra Carlo Eugenio Ferrari (a
sx) e Giorgio Brigato (a dx) 
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Per riuscire a raggiungere il giusto equilibrio
tra tradizione e innovazione, in modo che tutti
trovino nella casa comune del Lionismo la
collocazione più adatta alle proprie
aspettative, ci supporterà l’approccio della
Membership Globale (GMA), con l’intento di

Per perseguire questa campagna la
governatrice da sola può fare ben poco. Ha
bisogno dell’impegno di CIASCUN LION. Vi
propongo di aderire con me al patto
sfidante di concludere questo anno sociale
con un numero totale positivo di soci nel
Distretto. Per fare questo, ogni club si
impegnerà a chiudere l’anno sociale con un
numero di soci maggiore rispetto all’inizio. I
club che avranno concluso l’anno con un
bilancio, tra entrate e uscite di soci, di
almeno +1 socio riceveranno un
riconoscimento speciale per l’obiettivo
raggiunto.
Ma come facciamo a fare nuovi soci? So che
siete già competenti su fare nuovi soci. Il
nostro GMT distrettuale Gianni Camol con
la sua ricca squadra di officer
circoscrizionali è comunque a vostra
disposizione per aiutarvi a identificare le
strategie più utili.
Come dice la GMT multidistrettuale: “Se
cerchi di inseguire le farfalle, loro volano
via; se crei un bel giardino, colorato e
accogliente, le farfalle si avvicinano a te.
Se stiamo bene dentro al club, attiriamo
nuovi soci.
I tempi cambiano, dicevamo, e l’innovazione
diventa inevitabile. Pensiamo ai grandi
progressi nella medicina, nelle
telecomunicazioni, nei trasporti, in tutti i
campi, senza i quali oggi non potremmo fare.
Anche noi dobbiamo adattare il nostro
lionismo ai tempi che cambiano. 

aprire nuovi club – anche con formule aggregative
nuove e accattivanti, attagliate al momento storico
corrente - e implementare i soci. Una nuova figura,
il G.E.T (Global Extension Team), il nostro primo
vicegovernatore Ghaleb Ghanem, avrà ruolo
centrale nel perseguire questa finalità. Più tardi il
coordinatore GMA, PCC Eddi Frezza, ci illustrerà il
programma.
Il comitato New Voices guidato da Nuccia
Ristagno darà la spinta propulsiva verso
l’innovazione per accogliere nuove categorie di
soci provenienti dalla società. Per quanto riguarda
aggiornamento, informazione, formazione, le molte
proposte, che non anticipo, saranno illustrate dalla
GLT-D Anna Dessy. La finalità è di essere sempre
più competenti nel lionismo così da fa crescere
davvero la nostra Associazione.
Per quanto concerne la comunicazione, motore
della nostra crescita, l’attenzione sarà posta sia
all’interno che verso il mondo esterno
all’Associazione, con piani di marketing per
incrementare visibilità e membership, coordinati
dal PDG Giancarlo Buodo. Per farci conoscere,
dobbiamo lavorare sulla comunicazione esterna.
Utilizziamo i social, pubblichiamo i nostri lavori sui
media, comunichiamo cosa facciamo.
Una fonte di linfa fresca per i Lions sono i Leo, con
cui abbiamo stretto una forte sinergia. Proprio per
crescere insieme Leo-Lions e favorire la transition,
i Leo sono parte del Global Action Team del
Distretto Lions, e vengono coinvolti nella
effettuazione di service che si indirizzano a giovani,
quali: Progetto Martina, Zaino Sospeso,
Interconnettiamoci ma con la testa, Giovani e
Sicurezza Stradale, per citarne alcuni.
Avviandomi verso la conclusione, desidero
condividere con voi l’immagine del Distretto come
un contenitore di risorse a vostra disposizione, con
commissioni e officer pronti per ogni evenienza.
Contattateli.
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Parole chiave della mia conclusione sono:
passione per il lionismo, impegno massimo nel
servire, gentilezza e benessere. Facciamo del
bene in armonia facendoci del bene. Se lo
faremo tutti insieme saremo più forti,
contribuiremo davvero a un mondo migliore e
cambieremo il mondo.

Il Centro Studi sarà luogo di pensiero e di
riflessione, per spazi di approfondimento
lionistica, come ci dirà il PDG Ugo
Lupattelli.
Richieste su statuto e regolamento, legali,
Terzo Settore, aspetti di sicurezza dei soci e
nei service, aspetti assicurativi troveranno
risposte nel comitato specifico guidato dal
PDG Gianni Dovier.
Una delle picche o pecche della
governatrice è che tutto abbia una accurata
organizzazione. Ci stiamo provando. E per
questo c’è anche un calendario distrettuale
che potete tutti consultare e implementare
con le iniziative cui volete dare risalto
distrettuale, per evitare sovrapposizione di
eventi.
In questi primi mesi ho lavorato a stringere
sinergie e a lavorare insieme anche con altri
Distretti. Perché più ci apriamo alle realtà
esterne, più ci arricchiamo e cresciamo.  Tra
queste, con Alpine Lions Cooperation,
stiamo lavorando grazie al grant vinto di
14.000 euro per realizzare un service sulla
prevenzione del rischio di puntura di zecca,
con la guida del PDG Gino Eger.
In conclusione, io ci sto mettendo il massimo e
so che anche voi lo state facendo. So che tutti
i club sono partiti a mille. Accanto a tanto
impegno abbiamo bisogno anche di benessere.
E in questo il PDG Giorgio Sardot ci darà una
grande mano. 
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Ha illustrato, oltre alla cause umanitarie globali
che perseguiamo, il service storico “Il Poster
per la Pace”, ritornato d’attualità visto il
periodo, e il progetto Martina, entrambi
dedicati ai giovani nelle scuole. 

Telefriuli ha dato spazio al Congresso di
Apertura con l’intervista alla Governatrice
Nerina Fabbro, che ha esordito con il motto
lionistico “Servire le comunità in difficoltà”.
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Nel corso del Congresso di Apertura, la Governatrice Nerina
Fabbro ha voluto assegnare dei riconoscimenti speciali a tre
soci per il loro notevole e costante contributo.
Luigino Margheritta del Lions Club San Michele al Tagliamento,
officer DIT responsabile per la tecnologia dell’informazione, ha
ricevuto un encomio per il suo impegno instancabile, che rende
possibile l'intero funzionamento delle attività del Distretto.
Nerina lo ha definito con simpatia “Luigino Il Grande”.   
Un'attenzione particolare è stata rivolta anche a Renato Virco
del Lions Club Udine Duomo, referente dell’Archivio Storico
Distrettuale. Per ogni governatore ha preparato un fascicolo sia
cartaceo sia digitalizzato, un vero racconto storico del Distretto,
anno per anno. Virco si trova ora di fronte a una nuova sfida: la
creazione di un archivio per le delibere e i verbali. Un impegno
non da poco, per il quale si è detto pronto, seppur speranzoso
di ricevere l'aiuto di qualche officer volenteroso ad affiancarlo.
È proprio Virco l'artefice dei raffinati menù del pranzo
congressuale, sul cui frontespizio campeggiava l'immagine della
Governatrice, un gesto apprezzato e gradito quale dono. Virco
ha preso il testimone dell'importante compito di archivazione
dal compianto PDG Franco Cosani del Lions Club Tarcento nel
2015. Nel ricevere il riconoscimento, ha voluto ringraziare il
segretario distrettuale Alfonso Bruno del Lions Club Udine
Duomo per il sostegno nella realizzazione dei fascicoli.
Infine, è stato menzionato Renato Rui del Lions Club Oderzo,
l'uomo dietro la preparazione dei coinvolgenti inni e dei relativi
video che hanno aperto il Congresso e noi tutti utilizziamo
durante i nostri incontri. Rui sa catturare l'attenzione con le
splendide immagini che sceglie: quest’anno, dagli spettacolari
paesaggi naturali canadesi, in omaggio alla Presidente
Internazionale Patti Hill originaria di Edmonton, Alberta, ai
luoghi di pregio europei, passando per le meraviglie più
significative del nostro Paese. Il tutto per culminare in un
accorato omaggio all'Italia con il trionfale finale delle Frecce
Tricolori. 
Questi tre contributi distintivi hanno indubbiamente arricchito il
Congresso e reso l'evento un momento di condivisione e
valorizzazione delle competenze individuali, espressione dello
spirito di comunità e servizio su cui il Lions Club è fondato. 

RICONOSCIMENTI
SPECIALI
MARGHERITTA, VIRCO E RUI: TRE SOCI
SU CUI CONTARE
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L’atto della Governatrice Nerina Fabbro non è altro che un
attestato tangibile dell'impegno costante e della passione che
Luigino Margheritta, Renato Virco e Renato Rui mettono
quotidianamente al servizio del Club, incarnando perfettamente
i valori di dedizione, intraprendenza e collaborazione che
contraddistinguono i membri del Lions Club.
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Un sincero ringraziamento a tutti coloro
che hanno contribuito , dimostrando che
la bellezza può veramente fare la
differenza nel migliorare la vita degli
altri.

Grazie alla vendita solidale delle
splendide e variegate creazioni e ai
centrotavola con la scritta LCI di Silvia
Sardot (a sx della foto con il marito
Giorgio, Nerina e le amiche e gli amici
del Lions Club Trieste Host) che sono
andate a ruba per la loro eleganza e
raffinatezza, sono stati raccolti ben 660
euro destinati alla Fondazione LCIF.
Questo risultato non è solo una
testimonianza della generosità della
comunità lionistica, ma anche della
capacità di unire l'estetica alla
solidarietà. 



GLI APPROFONDIMENTI 
DEL CONGRESSO

Dagli officer
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Gabriel la Valvo,
coordinatrice

Area Ambiente

Di fronte a crisi globali come
conflitti, migrazioni e disastri

ambientali, la Presidente
internazionale esorta a un
cambiamento profondo,
iniziando da noi stessi. È

necessaria una collaborazione
ampia per interventi

comunitari e il rispetto
dell'ambiente. Il dipartimento

Ambiente supporta le
iniziative volte a ristabilire il
rapporto tra uomo e natura,
celebrando in particolare le

giornate dedicate
all'ambiente.

La nostra Presidente internazionale ci esorta a cambiare il
mondo. E' una bella e innegabile esortazione, ma non è facile
cambiare il mondo. Stiamo vivendo un momento molto critico e
problematico: abbiamo la guerra alle porte, fiumi di migranti che
si riversano nei nostri porti, e la natura che si vendica della
nostra incuria.
E quindi dobbiamo cambiare il mondo, ma partendo da noi
stessi. Dobbiamo lasciare la nostra "comfort zone" e prendere
coscienza che il nostro pianeta nonostante tutto sopravviverà e
che noi soccomberemo. 
E allora? Diamoci da fare, creiamo una rete di collaborazione
con le Istituzioni, con le associazioni, con i nostri Leo, con la
popolazione. Guardiamoci attorno con occhio critico e
interveniamo con progetti e idee che possano portare un
beneficio alla comunità. Accettiamo le sfide senza timore,
consapevoli che lavorando assieme Club e Distretto, il nostro
impegno porterà ad ottimi risultati. 
Creiamo iniziative rivolte a tutti che possano coniugare
benessere fisico a ambiente. Impariamo noi stessi e
insegniamo agli altri che non si può separare l'uomo dalla
natura. Impariamo e insegniamo agli altri a rispettarla nella
consapevolezza che è casa nostra e bisogna averne cura.
Il dipartimento Ambiente lavora proprio per questo scopo:
riprendere il rapporto uomo-natura dimostrando che non si è
mai interrotto, ma che è stato messo a dura prova da interessi
economici e dall'incuria.
Noi vi saremo accanto per supportarvi e aiutarvi per qualsiasi
vostra necessità.
Diamoci da fare, cari soci, e celebriamo tutti assieme in allegria
e affetto i risultati che otterremo.
Rendiamo noto attraverso i canali social messi a disposizione il
nostro operato perché sapete quanto sia potente la rete! Vi
vogliamo ricordare le date ufficiali per celebrare l'Ambiente:  
 
 21 Novembre: Festa nazionale ALBERO
 22 Marzo: Giornata Mondiale ACQUA
 22 Aprile: Giornata Mondiale TERRA
 20 Maggio: Giornata Mondiale API
 5 Giugno: Giornata Mondiale AMBIENTE

Cominciamo questa rubrica dedicata agli approfondimenti
degli officer durante il Congresso di Apertura dello scorso
24 settembre con Gabriella Valvo, del Lc Nervesa della
Battaglia Tarvisium.  
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Gabriel la Valvo,
coordinatrice

Area Ambiente

cell. 342 573
bryval@libero.it 

Il Team Ambiente 
è a disposizione 

di tutti i Lions Club, pronto a
supportarvi 

nei service dedicati
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diventiamo amici su 
Facebook e Instagram?
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Tagghiamoci e condividiamo!



DALLA FONDAZIONE LCIF
Service e iniziative
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DAL DISTRETTO 108TA2
Anticipazioni e notizie
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Lunedì 3 ottobre si è svolta on line la prima puntata dei “Lunedì
del Distretto” dedicata al Cerimoniale di Club. 
Relatori sono stati la PDG Anna Dessy,  responsabile GLT-D,  
Bruno Baradel, officer GLT-D e Manuela Crepaz, cerimoniera
distrettuale, con l’intervento della Governatrice Nerina Fabbro. 
Numerosa la presenza di socie e soci, tra cerimonieri, segretari e
presidenti, oltre 70 persone che hanno apprezzato il carattere
formativo dell’incontro, ricco di spunti e consigli pratici.
Come preambolo, Bruno Baradel ha dato significato
all'importanza del cerimoniale quale elemento di coesione e di
ideale collegamento tra i Club del mondo. 
Ha fornito poi indicazioni di ordine pratico a presidenti e
cerimonieri, affinché il cerimoniale di club sia accuratamente
preparato e condiviso assieme con un congruo anticipo rispetto
all'evento; ha insistito sulla opportunità di redigerlo per iscritto,
con la massima precisione, adottando il protocollo circa le
priorità delle presentazioni, curando l'esattezza dei cognomi e
nomi, cariche, titoli etc.
Manuela Crepaz ha approfondito  il cerimoniale con le
indicazioni per la visita amministrativa e la serata con la
Governatrice, inviato dalla segreteria distrettuale nei giorni
scorsi. Tra i vari aspetti, ha ricordato che la cosiddetta “busta
per il service del Governatore” non è richiesta ai Club, che sono
invitati invece a fare una donazione alla Fondazione Lcif, per cui
vengono riconosciuti i crediti MJF. Per quanto riguarda la
consegna degli attestati di anzianità associativa da parte della
Governatrice ai soci, ha consigliato di verificare in anticipo la
presenza/assenza dei soci per evitare una chiamata a vuoto. Ha
inoltre ribadito che, in caso di impedimenti del cerimoniere di
Club, può essere richiesto che sia il cerimoniere distrettuale a
condurre la serata e ha aggiunto che ben volentieri è  
disponibile a controllare la scaletta predisposta in caso di dubbi.
La Governatrice ha concluso l’interessante serata spiegando
bene il valore dell’aperitivo lungo proposto dalle 19,15 alle 20:
permette infatti di godere del momento conviviale conversando
con i soci prima della parte istituzionale. Ha ribadito che, pur
amando e sentendosi gratificata dal ricevere i fiori o un dono di
benvenuto, preferisce che sia data priorità alla donazione Lcif. 
 

SONO COMINCIATI 
I LUNEDI’ DEL DISTRETTO
UN’ORA SERALE ON LINE DI
FORMAZIONE SU ARGOMENTI DIVERSI 
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La riunione on line è stata registrata ed è possibile chiedere al
DIT Luigino Margheritta il link per la visione. 
Sul sito www.lions108Ta2.org nella sezione “Documenti” è
disponibile vario materiale di approfondimento. 
Si ricorda che l’Annuario distrettuale da pagina 190 in poi
riporta il cerimoniale comprensivo di tutte le buone regole. 
Il cerimoniale è una cosa seria, ma non boriosa né noiosa, ci fa
apprezzare  l’importanza di essere soci di un’associazione
internazionale: predisponiamoci con il sorriso all’accoglienza e
alla conduzione dell’evento. E dove non dovesse arrivare il
cerimoniale,  affidiamoci al nostro buon senso. 
Il ruolo del cerimoniere è delicato e importante,  siatene
orgogliosi, perché da voi dipende il successo dell’organizzazione
con l’intesa tra voi e il presidente e la collaborazione dei soci.
E tutti noi ricordiamoci che siamo Lions: volontari che amiamo
la nostra organizzazione. Siamo sì persone speciali, ma
rimaniamo umani e il  cerimoniere può sbagliare. Non lo si deve
criticare, ma seguire il codice etico: essere cauti nella critica,
generosi nella lode, sempre mirando a costruire e non a
distruggere. 

https://www.lions108ta2.org/
Nella sezione “Documenti”, troverete vario
materiale di approfondimento, anche quello

dedicato al cerimoniale.  
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LIONS EUROPAFORUM 2023
26-28 OTTOBRE A KLAGENFURT

Sul sito è possibile iscriversi all’Europaforum Klagenfurt, prenotare l’hotel,
le escursioni e le navette.

Il prossimo 17 ottobre alle ore 21, è organizzata una call, via Zoom, dove, a
tutti i partecipanti della delegazione italiana presente a Klagenfurt
saranno fornite le informazioni atte ad ottimizzare la nostra presenza al
Lions Europa Forum 2023. Parata, stand, Dress Code compresi.

Chi volesse partecipare, potrà inviare un messaggio a Lucio Giaccari, cell.  
33826521131

Il Forum Europeo 2023 dei Lions si tiene a Klagenfurt, sul bellissimo Lago
di Wörth.

Il programma completo è scaricabile dal sito ufficiale:

https://lionseuropaforum2023.at/it/

Il Comitato organizzatore prevede per il soggiorno in Carinzia, una delle
regioni più accogliente d`Europa, un programma interessante e vario.

Il Forum Europeo dei Lions Klagenfurt come “Punto d’Incontro delle
Nazioni” sottolinea l’armonia con la natura e la sostenibilità dell’agire.
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DAI LIONS CLUB
Anticipazioni
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MELE A MEL: LASCIATEVI TENTARE DALLA SOLIDARIETA’!
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Alla tradizionale “Mele a Mel” il Lion club Feltre Castello di Alboino sarà presente per la raccolta
fondi finalizzata all'acquisto di un cane guida

Da venerdì 6 a domenica 8 ottobre  2023 
Mel,  Borgo Valbel luna

I volontari del Lions Club Feltre Castello di
Alboino saranno presenti alla manifestazione
Mele a Mel, la mostra mercato di prodotti
agricoli, cucina e intrattenimento che dal 2000
anima le vie e i cortili dei palazzi storici del
centro dell'antico borgo di Mel (BL) nei giorni
6-7-8 ottobre con due importanti iniziative.
La prima iniziativa è  il convegno di apertura
della manifestazione il 5 Ottobre  alle  20.30
presso l'ex chiesa di San Pietro dal titolo ''La
cimice asiatica: l'origine del problema, la sua
evoluzione. Lo stato della ricerca in Veneto''.
Relatore sarà Alberto Pozzebon, entomologo
dell'Università di Padova. L'evento è stato
organizzato con il contributo di  Chiara
Bortolas della Coldiretti Belluno. La cimice è un
insetto di provenienza esterna al nostro
territorio, che arriva dall'Asia. La sua diffusione
sta creando dei problemi importanti alle
coltivazioni agricole e in certi periodi la sua
presenza è molto diffusa anche nelle nostre
abitazioni. Di certo è un insetto sgradito!
L'entomologo Pozzebon ci indicherà la sua
provenienza, come fare a limitare la sua
diffusione e comprendere se ci sono delle
conseguenze nel lungo termine per la nostra
salute.
Nel cortile di Palazzo Fabris Moret, messo
gentilmente a disposizione da un socio, il club
allestirà come lo scorso anno nel fine
settimana, uno stand con assaggi con salumi e
formaggi locali, dolci di mele e vini della
Valbelluna prodotti da un socio. 
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Per tutto il periodo della manifestazione, sarà
presente il liutaio Mauro Canton che
presenterà le sue realizzazioni di strumenti a
corda. Il tutto è finalizzato alla raccolta di fondi
per l'acquisto di un cane guida da donare a una
persona non vedente. È già il secondo anno
che nel corso di Mele a Mel viene proposta la
raccolta di fondi per un cane guida. Questo
service sta molto a cuore al club, al Lions ed è
molto sentito da tutti i soci. Anche quest'anno
nella giornata di domenica sarà presente come
testimonial Claudia Cattadori con il suo cane
guida Pink!

Ci sarà la vendita di prodotti della Valbelluna, omaggi ed
intrattenimento!

MELE A MEL è una manifestazione che da tanti anni attira dalle
25.000 alle 30.000 persone a Mel, Borgo Valbelluna.
Il Lions club Feltre Castello di Alboino sarà presente nel cortile di un
socio, il numero 27, per proporre la raccolta fondi finalizzata
all'acquisto di un cane guida per non vedenti.







All’importante e atteso evento della Barcolana, il
Distretto 108Ta2 sarà presente con due stand,
quello del Comune di Trieste - Assessorato
Politiche Sociali nella giornata di sabato 7 ottobre
dalle ore 11 alle ore 12 e quello del Comune di
Duino Aurisina nelle giornate di giovedì 5 ottobre
dalle ore 17 alle ore 19 e sabato 7 dalle ore 15 alle
ore 18 (date e orari potranno subire modifiche). 
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55°  BARCOLANA: IL PROGRAMMA LIONISTICO 

Alcuni partecipanti Lions alla Barcolana 2022 

Torna la più grande manifestazione nautica dell’Adriatico: la Barcolana,  un evento unico al mondo,
che si tiene a Trieste la seconda domenica di ottobre.

Da giovedì 5 a domenica 8 ottobre  2023 
Trieste



35/37

Tra le autorità politiche, allo stand triestino, sarà presente il Governatore della Regione FVG
Massimo Fedriga con l’assessore alle Politiche Sociali del Comune di Trieste Massimo
Tognolli e l’assessore al lavoro-formazione-istruzione Alessia Rosolen.
Un'occasione unica che vedrà la presenza non solo di importanti figure istituzionali, ma anche
una significativa rappresentanza lionistica e il tutto sarà documentato grazie alla presenza
della stampa locale e del canale televisivo Teleaquattro, garantendo un ampio resoconto.
La Governatrice Nerina Fabbro sarà tra i principali ospiti dell'evento, e dopo il suo discorso,
prenderanno la parola la Presidente di Circoscrizione Donatella Pross e la Presidente di Zona
Tiziana Paficico. 
La presenza di tutti i presidenti dei Lc della Zona A darà risalto all'importanza dell’impegno
lionistico, dimostrato pure da un video riassuntivo delle attività e dei servizi offerti dai Lions
Club.
Uno dei momenti principali sarà la donazione all’ANVOLT di quanto raccolto durante la
“Festa in Bianco” della scorsa estate. 
Parte del programma sarà dedicata anche al "Progetto scuola" con la distribuzione dei nuovi
libretti informativi con tutti i service dedicati: un'occasione per esprimere il valore della
formazione continua ed investire nelle generazioni future.
A seguire, verrà presentata la "Barca Solidale", un'iniziativa che ha l'obbiettivo di unire le
attività di svago alle finalità benefiche, dando un ulteriore segnale del costante impegno dei
Lions per l'ambito sociale. 
Allo stand del Comune di Duino Aurisina (Ambiente), oltre alle autorità lionistiche con la
Governatrice Nerina Fabbro, della coordinatrice distrettuale Area Ambiente Garbriella
Nervesa Valvo e i Presidenti dei Lions Club della Zona A, saranno presenti il sindaco di Duino
Aurisina Igor Gabrovec e l’Assessore Regionale all’Ambiente Fabio Scocimarro. Anche in
questo caso, la copertura mediatica sarà garantita dai media. Non mancherà la presentazione
della “Barca Solidale” come da programma. 
In tutti gli stand si potranno conoscere le iniziative della comunità locale attraverso la
distribuzione di materiale informativo e di gadget Lions.

PARTECIPAZIONE
Chi desidera partecipare, si metta in contatto con la Presidente di Prima Circoscrizione
Donatella Pross Kette (tel 3420699544; email: donatellapross@yahoo.it ).

I Presidenti della Zona A con la
loro Presidente di Circoscrizione
Donatella Pross impegnati nella

collaborazione per
l’organizzazione dell’evento

durante la riunione di lunedì 18
settembre. 

mailto:donatellapross@yahoo.it


Nerina Fabbro - Governatrice Distretto 108Ta2

Dario Angiolini - Past Governatore Distretto 108Ta2
 

Giancarlo Buodo - Past Governatore Distretto 108Ta2
 

Manuela Crepaz - Lc Primiero San Martino di Castrozza
  

Luigino Margheritta - Lc San Michele al T. - Bibione
 

Tiziana Pittia - Lc Udine Lionello
 

Lorenzo Riavis - Leo Club Gorizia 

LA REDAZIONE DELLE NEWS DEL MARTEDÌ 

La newsletter ha cadenza quindicinale ed esce il martedì.
Vi invitiamo a mandarci articoli, segnalazioni, 

comunicati stampa corredati da foto a: 
media@lions108ta2.org

Se preferite un contatto telefonico o whatsapp, ecco il numero:
393 9274439 (Manuela Crepaz)

Coordinamento, adattamento testi, impaginazione grafica di Manuela Crepaz; correzione bozze di testo, Tiziana Pittia. 
Newsletter chiusa in redazione il 3 ottobre 2023.
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